

PRESSEINFORMATION

Olympische Winterspiele 2026: Schlumberger erneut offizieller Sektpartner des Austria House

1.200 Flaschen Sekt für Feierlichkeiten bei den Olympischen Winterspielen in Mailand und Cortina 2026

Wien, 04.02.2026 – Nur noch wenige Tage bis zur Eröffnung der 25. Olympischen Winterspiele in Mailand–Cortina – und der Sekt ist bereits kaltgestellt. Als offizieller Partner des Österreichischen Olympischen Comités sorgt Schlumberger bei den Winterspielen von 6. bis 22. Februar 2026 im Austria House für prickelnde Genussmomente aus der Heimat. Besonderes Highlight: Alle österreichischen Medaillengewinnerinnen und Medaillengewinner werden mit einer personalisierten 1,5-Liter-Magnumflasche Schlumberger ausgezeichnet – eine Tradition, die den Athletinnen und Athleten seit Beginn der Partnerschaft im Jahr 2010 ein stolzes Lächeln ins Gesicht zaubert. Insgesamt 1.200 Flaschen Schlumberger, inklusive 240 Magnumflaschen, wurden bereits ins Austria House geliefert.

Schlumberger offizieller Sektaustatter des Austria House

Seit über 15 Jahren verbindet Österreichs traditionsreichste Sektkellerei Schlumberger und das Österreichische Olympische Comité eine enge Partnerschaft. Beide eint der Anspruch, Exzellenz „made in Austria“ international sichtbar zu machen. Nach Vancouver 2010, London 2012, Sotschi 2014, Rio 2016, Pyeongchang 2018 und Paris 2024* wird auch bei den Olympischen Winterspielen Mailand–Cortina 2026 wieder mit einem heimischen Spitzenprodukt auf österreichische Erfolge angestoßen.

Als zentraler Treffpunkt für Athletinnen und Athleten, Fans, Medien und Partner wird das Austria House im traditionsreichen Jägerhaus in Cortina d'Ampezzo während der Spiele erneut zum rot-weiß-roten Hotspot der Begegnung. Schlumberger begleitet die sportlichen Höhepunkte als Botschafter österreichischer Genusskultur mit insgesamt 1.200 Flaschen Schlumberger Sparkling Brut und Rosé, darunter 240 Magnumflaschen. Gerechnet wird mit rund 15.000 Gläsern, mit denen im Laufe der Spiele auf Spitzenleistungen und emotionale Momente angestoßen wird. Mit dem langjährigen Engagement als Partner des ÖOC sowie von Ski Austria unterstreicht Schlumberger sein klares Bekenntnis zum heimischen Sport und zu jenen Augenblicken, in denen sportliche Höchstleistungen und besondere Genussmomente zusammenkommen.

Florian Czink, CEO Schlumberger, zeigt sich über die Kooperation stolz: „Olympische Spiele stehen für beeindruckende sportliche Leistungen und die besten Sportlerinnen und Sportler, die ein Land hervorbringen kann. Genau das verbindet unsere Athletinnen und Athleten mit Schlumberger: Beide stehen für österreichische Spitzenklasse, die international Maßstäbe setzt. Es erfüllt mich mit großem Stolz, dass wir auch in Mailand–Cortina jene Momente begleiten dürfen. Wenn rot-weiß-rote Erfolge gefeiert werden, dann mit einem Glas Schlumberger aus Österreich.“

Personalisierte Magnumflaschen für Medaillengewinnerinnen und Medaillengewinner

Jede österreichische Medaillengewinnerin und jeder österreichische Medaillengewinner erhält im Austria House eine personalisierte 1,5-Liter-Magnumflasche Schlumberger Sparkling Brut. Das individuell gestaltete Etikett macht die Flasche zu einem ganz persönlichen Erinnerungsstück. Darüber hinaus erhält auch jede siegreiche Athletin und jeder siegreiche Athlet anderer Nationen, die im Austria House feiern, eine Magnumflasche als Zeichen der Anerkennung.

Schlumberger blickt den Olympischen Winterspielen Mailand–Cortina 2026 mit großer Vorfreude entgegen und drückt dem Team Austria fest die Daumen.

**Hinweis: bei den Olympischen Spielen 2020 in Tokio sowie 2022 in Peking gab es aufgrund der Coronapandemie kein Austria House.*

Über Schlumberger:

Schlumberger ist Österreichs traditionsreichste Wein- und Sektkellerei und Marktführer im Bereich Premium-Sekt und Premium-Spirituosen. Robert Alwin Schlumberger gründete die Kellerei 1842 und war einer der ersten in Österreich, der Sekt nach der Méthode Traditionnelle herstellte. 1973 erwarb das Familienunternehmen Unterberg die Schlumberger Wein- und Sektkellerei und brachte sie 1986 an die Börse. 2014 übernahm die Schweizer Holdinggesellschaft Sastre SA rund um den Unternehmer Frederik Paulsen die Mehrheitsanteile. Ende 2015 wurde die Mozart Distillerie in Salzburg übernommen und integriert. Das Geschäft umfasst heute Schaumwein, Spirituosen, Wein und alkoholfreie Getränke. Mit den Sektmarken Schlumberger, Goldeck und Hochriegl bündelt die Kellerei umfassendes Wissen im Bereich österreichischen Sekts und strebt höchste Qualität an. Für die Schaumweinproduktion werden ausschließlich österreichische Premium-



Trauben verwendet. Schlumberger beschäftigt durchschnittlich rund 270 Mitarbeiter, einschließlich der Tochtergesellschaften in Österreich und Deutschland.

Mehr Informationen erhalten Sie unter:

<http://gruppe.schlumberger.at> sowie unter der Telefonnummer +43 (1) 368 22 58-0

Rückfragehinweise:

Pressesprecher Schlumberger:

Alexander Ludwig, BA; Schlumberger Wein- und Sektkellerei GmbH

Tel: +43 664 814 59 19, eMail: alexander.ludwig@schlumberger.at